

Procès-verbal de l'assemblée générale de «l'Association Suisse de Jonglerie» du dimanche 27 octobre 2024

Présents : Yves Bolognini, Michele Zehnder, Heinz Schmidt (trésorier), Blanca Böll, Bernard Gisin (président)

Participants à la réunion, avec droit de vote consultatif : personne, car la réunion était via Internet. Les 5 membres présents forment actuellement le conseil d'administration de l'Association. La réunion a commencé à 10h00 et c'est terminé vers 11h00. La réunion a eu lieu avec tous présents à Genève, sauf Blanca qui était avec nous par Internet.

Ordre du jour

1. Approbation du PV 2023
2. État de l'Association Suisse de Jonglerie, démission et nouveau membre
3. État des comptes de l'Association Suisse de Jonglerie
4. Discussion du dernier Festival, qui a eu lieu à Winterthur du 30 août au 1e septembre 2024
5. Buts de l'Association Suisse de Jonglerie
6. Discussion du prochain Festival (Convention Suisse de Jonglerie) en 2025
7. Discussion de l'organisation de l'Association Festival Suisse de Jonglerie
8. Propositions et divers

1. Approbation du PV 2023

Le PV est accepté.

2. État de l'Association Suisse de Jonglerie, démission et nouveau membre

Maja Ravaioli a quitté l'Association en octobre 2022

Yves Bolognini est entré dans l'Association en octobre 2022

Fabian Hossli a quitté l'Association mi 2023

Blanca Boell est entrée dans l'Association mi 2023

Michele Zehnder est entré dans l'Association en octobre 2024

Il a organisé la Convention Suisse de Jonglerie 2023 à Berne.

Heinz Schmidt est le trésorier.

Bernard Gisin est le président.

Nous n'avons pas estimé utile de donner des rôles précis aux autres membres.

3. État des comptes de l'Association Suisse de Jonglerie

État du compte CH17 0900 0000 1572 8330 3, le 31.8.2024 : 19'012.20 CHF.

Les organisateurs de Winterthur ne nous ont pas demandés d'argent pour débiter leur organisation.

Vont-ils verser de l'argent de bénéfice de la Convention de Winterthur sur le compte de l'Association ?

4. Discussion du dernier Festival, qui a eu lieu à Winterthur du 30 août au 1e septembre 2024

Qui était à la convention à Winterthur 2024 ?

Tous les membres de l'Association sont allés à la convention de Winterthur 2024.

Nous n'avons pas discuté de cette convention, qui était très bien organisée et s'est parfaitement déroulée.

Comment était cette convention ? (C.f. <https://www.juggling.ch/history/history.html>)

5. Buts de l'Association Suisse de Jonglerie

C.f. <https://www.juggling.ch/index.html> et https://www.juggling.ch/sja/SJF_Statuten_2017.pdf

L'Association Suisse de Jonglerie est un groupe qui suit les buts suivants :

- Assurer qu'une convention de jonglerie soit organisée une fois par année quelque part en Suisse.
- Promouvoir la jonglerie.

L'essentiel de la discussion a porté sur la proposition de Yves **d'étendre les buts de l'Association Suisse de Jonglerie**, pour qu'elle soutienne également d'autres types de festivals et événements liés à la jonglerie en Suisse.

En plus de soutiens logistiques, par exemple par le site Web

<https://www.juggling.ch/organise/organise.php>, il est possible d'établir un contrat avec les organisateurs d'un autre événement lié à la jonglerie, qui stipulerait que l'Association couvrirait des pertes financières jusqu'à une limite fixée.

Au business meeting de Winterthur en septembre 2024, une nette majorité de personnes présentes étaient en faveur d'un tel soutien. Donc c'est une expérience à tenter, tant que les finances de l'Association vont bien.

Yves voudrait que le soutien financier d'un événement lié à la jonglerie se limite à au remboursement du prêt fait par l'Association Suisse de Jonglerie, si les organisateurs font un bénéfice.

Bernard trouve qu'en cas de bénéfice, en plus de rembourser le prêt, une certaine somme soit versée à l'Association. C'est actuellement ainsi que cela se passe pour les conventions suisses de jonglerie. Bernard est mal à l'aise avec la proposition de Yves, car l'argent de l'Association a été acquis par des bénévoles qui ont organisé des Conventions Suisse de Jonglerie avec comme but que ces Conventions perdurent. Donner de l'argent pour soutenir d'autres événements liés à la jonglerie sort du but initial d'assurer la continuité des Conventions Suisse de Jonglerie. D'un autre côté, l'état des finances actuelle de l'Association permet un tel soutien.

Heinz propose que nous soutenions jusqu'à hauteur de 500.- CHF facilement. Au delà de cette limite, un contrat plus précis devrait se faire.

Yves tentera de définir des critères pour accepter un soutien.

6. Discussion du prochain Festival (Convention Suisse de Jonglerie) en 2025

La prochaine Convention Suisse de Jonglerie 2025 est prévue à Glaris, du 6 au 7 septembre 2025.

Un site Web associé à juggling.ch existe déjà. Il est en cours de construction, mais contient déjà quelques informations : <https://www.jonglarus2025.ch/>

C'est Maria et Pavel qui organisent ce Festival.

Il serait bien que Michele contacte Maria et Pavel pour demander le nom de leur association et les aider à en constituer une, si ce n'est pas déjà fait. Peut-être faut-il aussi qu'ils soient en relation avec Simon Monai de Winterthur (simon@jongliertricks.ch) pour transférer des comptes ou l'association.

- . Maria et Pavel, deux jongleurs vont se marier début septembre 2025 et organiser la 38e convention suisse de jonglerie à Glaris, qui se tiendra juste après leur mariage.
- . La convention se tiendra du samedi 6 au dimanche 7 septembre 2025.
- . Maria et Pavel ont des contacts avec le cirque Mugg.
- . Ils ont le site Web : <https://www.jonglarus2025.ch/>

J'ai acheté le nom de domaine «jonglarus2025.ch» qui est hébergé sur mon compte chez Infomaniak. Le prix est bon marché, 5.- pour la première année.

J'ai installé Wordpress sur ce site, à la demande de Maria.

Le site Web est actuellement en construction.

- . Selon Maria et Pavel :
 - il y a 250 place pour dormir sur place + un camping.
 - Il n'y a pas de hall, mais deux tentes pour jongler + Jugenzirkus.
- . e-mail de Maria : maria@zind.ch (ancien : maria@allaroundwood.ch)
Tél. de Maria : 079 470 33 63
- . e-mail de Pavel : pavel@zind.ch
Tél. de Pavel : 079 539 13 36

Y a-t-il des candidates pour l'année 2026 ?

- ° Des jongleurs du Tessin réfléchissent à organiser la Convention Suisse de Jonglerie en 2026. Sebastian Felder, qui vit actuellement à Genève, a annoncé cette bonne nouvelle au business meeting.
- ° J'ai reçu un e-mail le 31 janvier 2024 de feu follet (feufollet.bienne@gmail.com) qui écrivaient être motivé pour organiser une convention à Bienne en 2026. J'ai malheureusement oublié cet e-mail jusqu'à mi-octobre 2024. Au festival Carambole d'octobre 2024, ils ont confirmé être intéressé d'organiser une Convention Suisse de Jonglerie, sans date ou lieu spécifique.
- ° Marcel avait envisagé l'idée d'organiser une prochaine Convention à Lucerne, mais n'a pris aucun engagement. Heinz va voir si cette idée se développe ou est abandonnée. Il a du temps, puisque 2025 et probablement 2026 sont déjà prévus.
- ° Yves Bolognini a organisé en 2020 une mini rencontre à Bercher, puis trois petites Conventions de Jonglerie en 2022, 2023 et en 2024 à Sugnens, avec Alchijongle (<https://alchimie.top/alchijongle/>). Il continue en organisant du 13 au 15 juin 2025 une autre convention de jonglerie à Sugnen. Il n'a pas beaucoup d'aide pour cette organisation et ne se sent pas prêt pour organiser une Convention Suisse de Jonglerie.
- ° Blanca Böll parle du projet d'accueil de jeunes à des Conventions de jonglerie. Il faut garder cela en tête. C.f. « Divers » pour la reprise de ce point.

7. Discussion de l'organisation de l'Association Festival Suisse de Jonglerie

Nous n'avons presque pas discuté de ce point durant cette réunion.

Il y a des liens étroits entre «l'Association Suisse de Jonglerie» (https://www.juggling.ch/index_fr.html) et l'«Association Festival Suisse de Jonglerie» des «Organisateurs de Conventions Suisse de Jonglerie». Ces deux associations doivent rester séparées et indépendantes.

Bernard trouve qu'il faudrait avoir une association fixe de «Association Festival Suisse de Jonglerie», avec un compte postal fixe. Un compte postal coûte moins cher qu'un compte bancaire.

Les membres du comités changeraient d'années en années, ainsi que les personnes ayant accès au compte.

Cela donnerait avec le temps plus de crédit à cette association.

Elle serait liée informellement à «l'Association Suisse de Jonglerie».

Il faudrait trouver un nom à donner à «l'Association Festival Suisse Jonglerie», qui soit multilingues, Allemand - Français - Italien.

Un nom possible en français serait : « **Festival Suisse de Conventions suisse de Jonglerie** »

Actuellement le nom de l'association change chaque année, avec des complications de changements de statuts. Le nom en 2023 était : « **Association Festival Suisse de Jonglerie Bern 2023** »

Le nom actuelle est : **Je ne sais pas**

L'important est d'éviter d'avoir un compte privé pour l'organisation d'une convention. C'est la raison de créer une association qui a ce compte.

L'Association Suisse peut prêter de l'argent aux organisateurs, mais pas sur un compte privé, uniquement sur un compte d'association.

Il semble que c'est compliqué de changer les personnes ayant accès au compte.

Une partie du site <https://www.juggling.ch> devrait être disponible pour les organisateurs de Conventions Suisse de Jonglerie, pour y mettre des informations.

Diverses informations destinées aux organisateurs existent déjà sous :

<https://www.juggling.ch/organise/organise.php>

8. Propositions et divers

Maja Ravaioli a quitté l'Association, mais elle participe toujours à diverses Conventions Suisse de Jonglerie et continue de s'occuper de la **liste de diffusion**.

Qui est le **représentant Suisse** de l'Association Européenne de Jonglerie (EJA) ?

Depuis la convention de Uster en 2016, sous l'impulsion de Kaspar Wohnich (kaspar.wohlich@bluewin.ch), il a été prévu d'allouer des fonds pour favoriser la participation de jeunes aux conventions de jonglerie, c.f. **Circus Youth**.

Ces fonds n'ont pas été alloués en 2023, ni en 2022.

Ils n'ont pas non plus été alloués en 2021 à Genève, même si une partie de la convention a été orienté pour accueillir des jeunes d'école de cirque et d'ailleurs.

Blanca Böll rappelle qu'il faut garder en tête cette idée et favoriser l'accueil de jeunes aux Conventions de Jonglerie.

La réunion a débuté sur : <https://meet.jit.si/juggling2024>, mais le micro de Blanca n'a pas fonctionné. Nous avons continué en utilisant Whatsapp. Blanca a eu des difficultés à suivre les débats, car le son ne fonctionnait pas bien.

La réunion s'est terminée vers 11h.

Rédigé le 11 novembre 2024 par Bernard Gisin.